

18. März 2024

1 von 1

### Umgestaltung des Schulhofs der Pestalozzischule

Der Ortsvorsteher begrüßt zum Punkt noch einmal Herrn Siebert, Schulleiter Pestalozzischule, und bedankt sich, dass das Gremium heute in der Schule tagen darf.

Herr Siebert erläutert die derzeitigen Planungen, u. a. wurde – wie auch der HNA zu entnehmen war – ein Teilbereich des Schulhofs entsiegelt. Hier wurden die vom Ortsbeirat geförderten ‚Sitzkissen‘ installiert. Hierfür bedankt sich der Schulleiter noch einmal herzlich. Daran anschließend berichtet er über die weiteren Planungen: Die sog. Spielparcourstrecke ist leider nicht mehr verkehrssicher, vier der dort installierten Geräte sind morsch und müssen ersetzt werden. Deshalb möchte man nun im unteren Bereich des Schulhofes ein größeres Spielgerät installieren: Schaukel, Netz (Klettermöglichkeit), Balancier-Parcours usw. Dieses muss noch finanziert werden und der Schulleiter würde sich freuen, wenn der Ortsbeirat diese Maßnahme unterstützt.

Im Rahmen der Diskussion ergibt sich, dass das Gremium zunächst den Gesamtbetrag der Maßnahme wissen möchte, um im Anschluss daran eine Förderung zu beschließen. Herr Siebert sagt zu, diese Zahlen nachzureichen, sobald ihm der Gesamtbetrag vorliegt.

Der Ortsvorsteher bedankt sich für die Vorstellung.

Philipp Humburg  
Ortsvorsteher

Andrea Herschelmann  
Schriftführerin